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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.01.2017 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Alexander Raue zu Geflüchteten 
  

Ich bitte Sie höflich um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1) Dürfen Flüchtlinge die öffentlichen Verkehrsmittel der Stadt Halle unentgeltlich 
oder ermäßigt benutzen? 
Wenn ja,  wer oder wie wird dies finanziert? 

Welche Gesamtkosten laufen hierfür monatlich auf? 

(Wir bitten sie,  diesen Sachverhalt mit genauen Zahlen zu belegen) 

 
2) Welche, 

-Sachleistungen 
-Schulungs-, Lehr-, Ausbildungs-, und Fahrschulleistungen 

-Wohnraumleistungen 

-Vorsorgeleistungen 

-Verpflegungsleistungen 

-Gesundheitsleistungen 

-Geldleistungen 

werden je Flüchtling im Durchschnitt bezahlt? 

a) sind die Leistungen für Wohnraum begrenzt? 

b) wie hoch dürfen die Leistungen für Wohnraum im Durchschnitt je Flüchtling sein? 
c) wie hoch sind die monatlichen Belastungen (durch die Bereitstellung von Wohnraum 

für 

Flüchtlinge) in der Stadt Halle? 

 

3)  In welcher Höhe (zu Punkt 1   und 2) muss die Stadt sich an diesen Kosten je Flüchtling 

beteiligen? 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2016/02683 
Datum:   22.12.2016 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Raue, Alexander 
Plandatum:     
   



 

4)  Wie hoch sind die durchschnittlichen Asyl-Nebenkosten je Flüchtling für Sozialarbeiter, 

Lehrer, Erzieher und Dolmetscher etc.,  welche die Flüchtlinge betreuen? 

(Erbitten den Sachverhalt mit genauen Zahlen zu belegen) 

In welcher finanziellen Höhe muss sich Stadt Halle daran beteiligen? 

 
5) Wie und wer finanziert die medizinische Versorgung der Flüchtlinge  in Halle? 

Wie hoch sind die durchschnittlichen Kosten je Flüchtling monatlich? 
 
 

6)  In welchen  Bereichen  der Verwaltung  rufen Flüchtlinge  zusätzlichen    
   Arbeitsaufwand hervor.  Bitte in Arbeitsstunden   je Flüchtling. 

 
7)  Welche  zusätzlichen   Planstellen  mussten   durch die Stadt (im Zuge 

der Versorgung  und Unterbringung   von Flüchtlingen)  geschaffen  

werden? Welche  zusätzlichen   Planstellen  wurden  schon geschaffen? 

Welche  zusätzlichen   Planstellen  sollen  noch geschaffen  

werden? Welche  Planstellen  wurden  im Sinne von Satz 1   

umgewidmet? 

8)  Welche  Beratungs-,   Betreuungs-,   Bewachungs-   und Übersetzungsaufträge    

wurden durch die Stadt Halle im Zuge der Versorgung,   Unterbringung   und 

Integration  von Flüchtlingen  an: 

 

Unternehm

en Vereine 

Verbände 

Ehrenamtli

che etc. 

vergeben. 

Welche  Kosten entstehen  hierfür monatlich?  (eventuell  je Flüchtling?) 

 

9)  Wie viele Ermittlungsverfahren   wurden  gegen  Flüchtlinge  seit 01.01.2015  
     eingeleitet? 

 

10) Wie viele  Flüchtlinge  wurden  seit 01.01.2015  verurteilt?   Geben  sie hier bitte die 
       Deliktart  an. 
 
 
 
 
gez. Alexander Raue 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)  19.01.2017 
Geschäftsbereich  
Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.01.2016 
Anfrage des Stadtrates Alexander Raue zu Geflüchteten 
Vorlagen-Nr.: VI/2016/02683 
TOP: 10.20 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Auf Grund der erforderlichen Recherchen kann eine Beantwortung der Anfrage erst in der 
Stadtratssitzung im Februar 2017 erfolgen.  
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
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